
Je suis le cheminement de ce projet depuis son début.  

Il est évident depuis longtemps que les parents de l’Île-des-Sœurs ont besoin d’une deuxième école sur 
l’Île. Il m’est difficile de comprendre la réticence de certains citoyens de l’Île qui préfèrent la protection 
des terrains de tennis plutôt que de soutenir le bien-être de nos petits. 

Lors du projet initial, un petit groupe s’est mobilisé pour désinformer des concitoyens, notamment aux 
Verrières où j’habite.  

Maintenant que le nouvel emplacement est choisi hors du secteur qui faisait problème, plusieurs des 
habitants des Verrières comme moi-même encourageons l’exécution de ce projet dans les plus brefs délais 
afin de desservir convenablement nos petits enfants. 

Cette polémique a assez duré et le temps est venu d’avancer rapidement la construction de l’école pour 
rencontrer l’échéancier établi. 

  

Sélim Kfoury 

	  


